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Dieser Beitrag soll Sachverständigen an Hand von Beispielen die Besonderheiten einzelner Bosch
CDR-Ausleseprotokolle von verschiedenen Fahrzeugherstellern und Modellen aufzeigen. Dafür
werden zunächst Bosch CDR-Daten mit Referenzmesswerten der AZT-Crashbahn bei RCAR-
Strukturtests-Front verglichen und die Qualität der Daten bezüglich Plausibilität und Genauigkeit
bewertet. Anschließend soll an einem Realunfall gezeigt werden, welche Daten heute und besonders
zukünftig im Hinblick auf teil-, hoch- oder vollautomatisierte Fahrzeuge noch fehlen, um Unfälle an
Hand der im Fahrzeug verfügbaren Daten zufriedenstellend rekonstruieren zu können. Dabei wird
es auch künftig nötig sein, die im Fahrzeug gespeicherten Daten im Abgleich mit den realen
Unfallspuren von Sachverständigen mit entsprechenden Zusatzqualifikation interpretieren und
plausibilisieren zu lassen.

EDR Data today and in the future
This report provides accident assessors with information on the special features of individual Bosch
read-out protocols from different vehicle manufacturers and models based on examples. For this
purpose, Bosch CDR data are first compared with reference data for the RCAR structure test front
measured at the AZT crash facility, and the quality of the data is assessed with regard to plausibility
and accuracy. The report then describes, on the basis of a real accident, where there is a lack of
data today and particularly in the future in the case of partially, highly or fully automated vehicles in
order to satisfactorily reconstruct accidents using the data available in the vehicle. What is more, it
will also be necessary in the future to have the data interpreted and verified by accident assessors
with the appropriate additional qualifications and checked against skid marks and other evidence
gathered from the real accident.
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